



## Francia es el primer socio comercial de Rusia de los países de la Unión Europea

### Description

(Moscú) En enero del presente año, Francia pasó a ser el principal socio comercial ruso en la Unión Europea, desplazando a Alemania, según informó hoy el sitio digital Life.ru, tras analizar estadísticas de la empresa Eurostat.

La publicación detalla que en enero pasado la nación gala aumentó las importaciones de Rusia al máximo desde finales de 2022, para superar los 507 millones de euros, dejando a Alemania en un segundo puesto.

Eurostat precisó que en el citado mes Moscú suministró al mercado francés mercancías equivalentes a 507,4 millones de euros, aumentando las importaciones en un tercio a lo largo del año.

Esta es la cifra más alta desde diciembre de 2022, cuando el valor de las importaciones francesas fue de 872 millones.

Al mismo tiempo, las entregas de mercancías de Francia a empresas rusas crecieron en cuatro por ciento interanual, hasta 137,3 millones de euros. Como resultado, se convirtió en el principal socio comercial de Rusia, con un volumen de negocios de 644,6 millones de euros.

Alemania ocupa ahora el segundo lugar en términos de comercio con Rusia: el volumen de negocios del comercio bilateral en el año disminuyó en 14 por ciento, hasta 625 millones de euros.

Los tres primeros lugares lo completa Italia, cuyo comercio con la nación eslava creció en enero un quinto interanual, hasta 600,9 millones de euros.

Sigue Hungría, con la que los flujos de mercancías disminuyeron en 14,5 por ciento interanual, hasta 563,7 millones de euros, y Bélgica, con la que el volumen de intercambios se mantuvo prácticamente invariable, en 537,4 millones de euros.

El comercio entre Rusia y la Unión Europea en su conjunto ascendió a cinco mil 600 millones de dólares a principios de año, frente a los seis mil millones de enero del año pasado.

El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2025